

# みんなでいい汗をかきました！

## 第18回近永地区スポーツ大会

### ちかスプ2014

順位	ソフトボールの部	順位	レクバレーの部
優勝	北川	優勝	今在家
準優勝	永野市	準優勝	南町
第3位	今在家	第3位	奈良下
	奈良中		旭町



ソフトボールの部準優勝・永野市チーム



ソフトボールの部優勝・北川チーム



レクバレーの部準優勝・南町チーム



レクバレーの部優勝・今在家チーム



6月1日、鬼北総合公園において、第18回近永地区スポーツ大会（ちかスプ2014）を開催しました。ソフトボール、レクバレーともに15チームが参加し、それぞれ予選リーグを行い、勝ち残った4チームで決勝トーナメントを行いました。

天候にも恵まれ、最後まで目が離せない熱戦が繰り広げられました。大会の結果、ソフトボールの部は北川チームが優勝、レクバレーの部は今在家チームが優勝しました。

ミニ  
ち  
か  
な  
が

2014年7月  
近永公民館  
編集：高田義勝  
TEL 45-1111  
内線4410  
FAX 45-2810



## 第37期わんぱく学級開講

## 泉ヶ森登山



5月17日、わんぱく学級の開講式及び泉ヶ森登山を実施しました。本年度も近永小学校6年生37名がわんぱく学級に加入し、この日は26名が参加して登山に挑戦しました。開講式の後、北川地区の林道から登り始め、泉ヶ森山頂までは、休憩時間を含め2時間の長い道のりでした。参加した児童は、傾斜のある登山道で息を切らして登っている大人たちを横目に、軽やかに駆け上がっていました。

天気にも恵まれ、頂上からの眺めはすばらしく、宇和島市街や宇和海が一望できました。すばらしい景色を見ながらみんなでお弁当を食べた後、全員で記念撮影をしました。

登山は、苦労して登った分だけ達成感や満足感がより大きくなります。みなさんも是非登山に挑戦してみて下さい。

お弁当を食べた後、全員で記念撮影をしました。



## 第13回町老連クロツケ大会 奈良下チーム優勝

6月6日、鬼北総合公園において、第13回町老連クロツケ大会が開催されました。町内各地区から44チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。大会の結果、奈良下組Aチームが優勝に輝きました。近永地区のチームとしては初めての優勝だそうです！

## 近永夏祭り「花火大会」寄付のお願い

鬼北町商工会近永支部

「花火を打ち上げて 子供に夢を見させ大人も元気になろう！」をスローガンに今年も、来る7月25日（金）に近永夏祭り「花火大会」を開催します。

年に1度の「ふるさと」の夏の最大行事に地域の皆様にも本趣旨をご理解いただき、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

## 高齢者学級町外一日研修

6月10日、近永公民館「高齢者学級」の一環で、町外1日研修を実施しました。この研修は、近永地区内の60歳以上を対象に、高齢者の生きがいづくりの推進を目的として実施したものです。

近永地区内の老人クラブ（全9支会）の役員さんに、研修地や日程等の打合せ、参加者の募集等のご協力をいただきました。全5回の研修を予定しており、第1回目の行き先は新居浜方面で、30名の方が参加されました。この研修を通してより見聞を広められ、交流や親睦も一層深められたこと思います。

高齢者のみなさんが健康で生きがいのある人生を送ることを目的に開催している高齢者学級では、この町外研修の他にも各種教室等を計画しています。お気軽にご参加ください。



## 編集後記

近永地区スポーツ大

育委員さんやスポーツ推進委員さんを始めとする大会役員のみなさんには、地区の方々との連絡調整や当日早朝からの準備・運営などにご尽力頂き誠にありがとうございました。また、選手のみなさん、応援の皆様も大変お疲れさまでした。今後とも近永地区コミュニティ行事へのご参加・ご協力をよろしくお願ひいたします。

## 7月 行事予定およびイベント情報

日	行事・イベント名	場所
3日(木)	パソコン教室	近永公民館
6日(日)	広見川等をきれいにする統一清掃日	
7日(月)	パソコン教室	近永公民館
9日(水)	第2回近永地区納涼大会実行委員会	近永公民館
10日(木)	近永地区青少年健全育成委員会	近永公民館
11日(金)	パソコン教室	近永公民館
15日(火)	パソコン教室	近永公民館
17日(木)	パソコン教室	近永公民館
23日(水)	パソコン教室	近永公民館
25日(金)	近永夏祭り	
31日(木)	等妙寺清掃ボランティア活動（老人クラブ近永支部）	等妙寺